
Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal 
 

Die Fraktion FUCHS in der Gemeindevertretung Mühltal hat mehrere Anfragen an die 

Verwaltung der Gemeinde Mühltal zum Thema Trinkwasserversorgung. 
 
 

1. Ist es zutreffend, daß die Gemeinde Mühltal das Schwimmbad Traisa bis vor einiger Zeit 

mit Wasser aus einem Brunnen speiste, und falls ja, seit wann dies nicht mehr der Fall ist? 
 

2. Ist es zutreffend, daß die Gemeinde Mühltal das Schwimmbad Traisa nunmehr mit 

Trinkwasser aus der regulären Trinkwasserversorgung speist? 
 

3. Sollte es zutreffend sein, dass die Gemeinde Mühltal das Schwimmbad Traisa bis vor 

einiger Zeit mit Wasser aus einem Brunnen speiste: Fielen bei dieser Art der 

Wasserversorgung Kosten an und falls ja, wie hoch waren diese Kosten pro Jahr im 

Durchschnitt? 
 

4. Sollte es zutreffend sein, daß die Gemeinde Mühltal das Schwimmbad Traisa nunmehr mit 

Trinkwasser versorgt: Wie hoch sind die Kosten für das jährlich im Durchschnitt bezogene 

Trinkwasser, die zuvor nicht anfielen, weil die Versorgung durch Brunnenwasser erfolgte? 
 

5. Ist es zutreffend, daß das Brunnenwasser zur Befüllung des Schwimmbades, die 

Bewässerung der dortigen Grünflächen und die Toilettenspülungen gut geeignet war, es 

jedoch nicht als Trinkwasser geeignet wäre? 
 

6. Aus welchem Grund wurde die Versorgung des Schwimmbades mit dem Brunnenwasser 

eingestellt?  
 

7. Wie hoch wären die Kosten, um die Versorgung des Schwimmbades mit dem 

Brunnenwasser wieder herzustellen?  
 

8. Gibt es zur Frage, wie hoch die Kosten für die Wiederherstellung der Versorgung des 

Schwimmbades mir dem Brunnenwasser wären, unterschiedliche Auffassungen?  
 

9. Hält es die Verwaltung angesichts von Trinkwassernotstand, von oft vergeblichen 

Bemühungen, neue Trinkwasserquellen zu finden sowie von hohen Kosten, um neue 

Trinkwasserreservoire zu erschließen, für unvertretbar, die Wasserversorgung des 

Schwimmbades nach Möglichkeit durch Brunnenwasser sicherzustellen?  
. 
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